



Sous-section 3. — Sciage du bois.¹

Le sciage du bois, la fabrication des lattes, des bardeaux et autres produits et sous-produits des scieries constituent la principale des industries canadiennes tirant de la forêt leurs matières premières. Des statistiques annuelles de cette industrie et des autres industries forestières ont été colligées et publiées par le Service Forestier du ministère de l'Intérieur depuis 1908 jusqu'à 1916; depuis lors, ce travail est exécuté par le Bureau Fédéral de la Statistique, en coopération avec le Service Forestier.

En 1920 le Canada a produit plus de quatre billions de pieds de bois scié (mesure de planche), chiffre qui n'avait jamais été atteint depuis 1912. Toutefois, cette industrie souffrit en 1921 de la dépression générale qui régnait alors. Cette année-là, le volume du bois d'œuvre diminua de près d'un tiers et sa valeur moyenne s'abassa de \$10 par mille pieds environ. Depuis, chaque année, excepté en 1927, la quantité de bois scié n'a cessé de s'accroître pour l'ensemble du Canada. La tendance à la baisse de production dans l'est du Canada est à peu près compensée par la production toujours croissante d'année en année de la Colombie Britannique, laquelle fournit actuellement plus de la moitié du total de la production. Le tableau 13 donne les détails de cette production de 1908 à 1929.

¹ L'Annuaire du Canada de 1925, pp. 323-329, contient une "Esquisse historique sur le commerce du bois au Canada", par M. A. R. M. Lower, M. A., département des Archives publiques.